

PRESS-RELEASE

EUROUZ and EU Delegation to Uzbekistan host the Early Summer Soirée to Celebrate Diplomatic Ties and Economic Partnerships



Tashkent, Uzbekistan, June 4, 2024 – Yesterday, EUROUZ, in collaboration with the EU delegation to Uzbekistan, held The Early Summer Soirée at the EU Residence. The event gathered members of EUROUZ, representatives of EU diplomatic missions, and government officials. This event served to create an enchanting atmosphere, fostering valuable networking opportunities, knowledge exchange, and engaging conversations.

The event began with a welcoming speech from H.E. the Ambassador of the EU delegation to Uzbekistan H.E. Charlotte Adriaen, who highlighted the rise in economic relations between the EU and Uzbekistan. She emphasized the partnerships and programs established to support these relations and noted the increasing interest of foreign investors in the Uzbek market. This event was especially significant as 2024 marks the 30th anniversary of diplomatic ties between the EU and Uzbekistan.

EUROUZ Secretary-General Mr. Oybek Shaykhov and a Member of the Board Mr. Louis Skyner underscored the importance of creating a platform for an effective dialogue between foreign investors, local business representatives & the Uzbekistan government to convert more opportunities into tangible investments and to develop better overall cooperation with European countries. They emphasized the pivotal role that EUROUZ plays in this process.

As a highlight of the evening, 17 new members of EUROUZ were awarded membership certificates, recognizing their commitment to fostering economic collaboration between the EU & Uzbekistan.



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international businesses association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognised European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

EUROUZ va Yevropa Ittifoqining O‘zbekistondagi delegatsiyasi diplomatik aloqalar va iqtisodiy hamkorlikni nishonlash maqsadida yozgi kechki marosim o‘tkazdi.



Toshkent, O‘zbekiston, 2024-yil 4-iyun – Kecha EUROUZ, Yevropa Ittifoqining O‘zbekistondagi delegatsiyasi bilan hamkorlikda, Yevropa Ittifoqi qarorgohida erta yozgi marosimni o‘tkazdi. Tadbirde EUROUZ a‘zolari, Yevropa Ittifoqi diplomatik vakolatxonalari vakillari va hukumat amaldorlari yig‘ildi. Ushbu tadbir jozibali muhit yaratishga, qimmatli tarmoq imkoniyatlarini rivojlantirishga, bilim almashishga va qiziqarli suhbatlarga xizmat qildi.

Tadbir O‘zbekistondagi Yevropa Ittifoqi delegatsiyasi elchisi X.E. Sharlotta Adriaenning tabrik so‘zi bilan boshlandi. U Yevropa Ittifoqi va O‘zbekiston o‘rtasidagi iqtisodiy aloqalarning o‘shishini ta’kidladi. U mazkur munosabatlarni qo‘llab-quvvatlash maqsadida yo‘lga qo‘yilgan hamkorlik va dasturlarni alohida ta’kidlab, xorijiy investorlarning O‘zbekiston bozoriga qiziqishi ortib borayotganini ta’kidladi. Ushbu tadbir ayniqsa muhim, chunki 2024 yil Yevropa Ittifoqi va O‘zbekiston o‘rtasidagi diplomatik aloqalarning 30 yilligini nishonlash yilidir.

EUROUZ Bosh kotibi Oybek Shayxov va Boshqaruv a'zosi Lui Skyner chet el investorlarini, mahalliy biznes vakillarini va O'zbekiston hukumatini samarali dialog uchun platforma yaratish, ko'proq imkoniyatlarni amaliy investitsiyalarga aylantirish va Yevropa mamlakatlari bilan umumiy hamkorlikni rivojlantirish zarurligini ta'kidladilar. Ular EUROUZning ushbu jarayonda muhim rol o'ynashini ta'kidladilar.

Kechaning muhim jihatlaridan biri sifatida, Yevropa Ittifoqi va O'zbekiston o'rtasidagi iqtisodiy hamkorlikni rivojlantirishga sodiqliklarini tan olish uchun EUROUZning 17 ta yangi a'zosi a'zolik sertifikatlari bilan taqdirlandi.



Yevropa va O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik assosiasiyasi (EUROUZ), xalqaro assosiasiya va O'zbekistondagi Yevropa savdo palatasi bo'lib, o'z a'zolarini maqsadli bozorni o'rganish, kuchli bizni tarmoqlarini yaratish, har ikki tomon bilan yaxshi muloqotni ta'minlash va har tomonlama qo'llab-kuvvatlash uchun faoliyat olib boradi. EUROUZ Bryusseldagi shtab-kvartirasi va Toshkentdagi ofisi bilan tan olingan Yevropa nodavlat va notijorat assosiasiya bo'lib, to'liq ravishda assosiasiya a'zolari tomonidan moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com

ПРЕСС-РЕЛИЗ

EUROUZ и Делегация ЕС в Узбекистане совместно провели ранний летний вечер, посвященный празднованию дипломатических связей и экономического партнерства



Ташкент, Узбекистан, 4 июня 2024 года – Вчера EUROUZ, в сотрудничестве с делегацией ЕС в Узбекистане, провели ранний летний вечер в резиденции ЕС. Мероприятие собрало членов EUROUZ, представителей дипломатических миссий ЕС и представителей государственного сектора. Созданная атмосфера мероприятия способствовала ценным возможностям для налаживания связей, обмена знаниями и увлекательных бесед.

Мероприятие началось с приветственной речи посла делегации ЕС в Узбекистане, Её Превосходительства Шарлотты Адриан, которая отметила рост экономических отношений между ЕС и Узбекистаном. Госпожа Посол подчеркнула важность партнерств и программ,

созданных для поддержки этих отношений, и отметила растущий интерес иностранных инвесторов к узбекскому рынку. Данный вечер стал особенно значимым, так как 2024 год ознаменовал 30-летие дипломатических связей между ЕС и Узбекистаном.

Генеральный секретарь EUROUZ г-н Ойбек Шайхов и член Совета Директоров г-н Луи Скайнер подчеркнули важность создания платформы для эффективного диалога между иностранными инвесторами, представителями местного бизнеса и правительством Узбекистана для преобразования большего числа возможностей в реальные инвестиции и для улучшения общего сотрудничества с европейскими странами. Они отметили ключевую роль, которую играет EUROUZ в этом процессе.

Одним из основных моментов мероприятия стало награждение 17 новых членов EUROUZ сертификатами о членстве, для признания их приверженности содействию экономическому сотрудничеству между ЕС и Узбекистаном.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com